

Lettre de référence

M. Bernard SPÉE a terminé la licence en philosophie
en juin 1979 avec le grade de distinction.

Je l'ai particulièrement bien connu pendant ses études.
Avant à l'époque où il préparait la licence - car il a
commencé pour ma direction la recherche qui a abouti à
la rédaction de son mémoire de licence.

M. Spée m'apparaît comme un esprit profond et
subtil, et comme possédant un sens très averti des exigences
et des difficultés propres de la philosophie philosophique. Son
mémoire manifestait une réelle originalité, tant dans la manière
de poser le problème étudié que dans la manière d'en développer l'thèse.
Pour ma part, j'en d'autant plus apprécie ce mémoire maintenant
en note correspondant au niveau de la grande distinction.

M. Spée est plein d'autoritisme pour la recherche philosophique
et paraît certainement capable de communiquer aux étudiants qui
fourniraient lui l'occasion le goût et le sens de cette recherche. D'autre
part, il se consacrerait certainement à son travail avec une
très grande conscience professionnelle.

Il va paraître donc posséder le niveau de compétence et les
qualités intellectuelles et morales nécessaires pour assurer de
la façon la plus fonctionnelle l'exercice d'un enseignement en candidature.

Louvain-la-Neuve, le 7 septembre 1979.

Jean Ladrrière

JEAN LADRRIÈRE
Professeur à l'U.C.L. (Institut Supérieur de Philosophie)